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ゲ ス ト

国際ロータリー第2760地区ガバナー

　　　　　　　　田中　正規 様（西尾RC）

国際ロータリー第2760地区幹事

　　　　　　　　榊原　勝俊 様（西尾RC）

出 席

会員総数　97名　　出席免除　28名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠　席　�0名　　出席率 88.37％

前々回（９／30）の修正出席率 �00％

歓迎の辞及び会長あいさつ

知立ロータリークラブ
倉田　英行 会長

　皆様こんにちは。刈

谷ロータリークラブの

皆様、ようこそ知立に

おいで下さいました。

　先程、懇談会にて田

中ガバナー並びに榊原

地区幹事に色々ご指導

賜りました。この後の

卓話もよろしくお願い

申し上げます。

　さて、折角ですので私ども知立RCの今年度の取組み

を少しお話させて頂きます。

　まず、社会奉仕事業として東北支援を行いました。宮

城県気仙沼市の向いに大島があります。ここはフェリー

が40分毎に行き交う観光の島ですが、ここも震災の津波

で大きな被害を受けました。この大島に９月�3日から	

１泊４日でRC�8名、JC25名、市民44名でバス２台で復

興支援に行ってまいりました。海岸の清掃、子供達の地

引網、島の祭に参加、名古屋メシを島民に振る舞うなど

し、そして流されてしまった島内観光看板の設置を行い

ました。設置した案内看板に知立RC贈の文字を見て胸

が熱くなりました。フェリー乗り場に設置されています

田中正規ガバナー公式訪問

刈谷・知立 RC 合同ガバナー公式訪問プログラム……

〈司会：知立 RC プログラム委員会〉

	 　　ガバナー入場

　�2：30　１．点　鐘

	 ２．開会宣言

	 ３．君が代・奉仕の理想斉唱

	 ４．ゲスト紹介

	 ５．歓迎の辞及び会長挨拶

	 　　食　事

	 ６．出席報告

	 ７．ニコニコボックス報告

　�2：55　８．ガバナー紹介

　�3：00　９．ガバナー卓話

	 �0．謝　辞

	 ��．閉会宣言

　�3：30　�2．点　鐘

	 　　散　会

第2820回例会プログラム

［当年度＝�2回目；当月＝３週目］

2013年（平成25年）10月23日㈬

会場：ホテルクラウンパレス知立

創立　�954年３月８日

承認　�954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　�2：30 ～ �3：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2���

　　　　　　FAX〈0566〉25-2���

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　鈴 木 　 豊

幹 事　小 川 耕 示

会報委員長　丹 羽 　 克 誌

20�3 ～ 20�4年度　国際ロータリー　ロンD. バートン 会長テーマ

Engage Rotary Change Lives　ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を
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ので島を訪れる人は必ず見ると思います。今、大島の人々

はとにかく多くの方に来て頂きたい、自分たちを忘れな

いで欲しいというのが切なる願いです。皆様もぜひお出

掛け頂ければと思います。

　今年度、知立RCでは長期的な視野に立ってクラブ運

営を考えていこうと長期ビジョン特別委員会を設置しま

した。また本日出席の青少年交換学生のドミニク君を受

け入れています。そして、研修委員会では今一度ロータ

リーを理解して頂くことを目的に、先日第１回の会合を

開きました。入会３年未満の会員に横井会員始め諸先輩

会員から貴重なお話を頂き、大変有意義な時間を持つこ

とができました。

　他にも色々な事業に取り組んでいます。今後ともご指

導をよろしくお願い申し上げましてホストクラブ会長の

挨拶とさせて頂きます。　

ガ バ ナ ー 紹 介

鈴木　　豊 会長

卓 話

ガバナー　田中　正規 様

　西尾ロータリークラ

ブからガバナーになっ

た田中正規と申します。

刈谷・知立クラブに訪

問させて頂きました。

刈谷さんは今年で60周

年。西尾市も今年市制

60年になります。西尾

市は京都から認定され

て、小京都と呼ばれて

います。

　今年１月�5日米国カルフォルニア州サンディエゴに国

際協議会に夫婦で出席してきました。ガバナー・エレク

トからガバナーになるための１週間の特訓です。前年度

日本から30年ぶりにRI 会長の田中作次さんが主役で出

られました。そのために理事・研修リーダー大変盛り上

がりました。私が感動したのは日の丸の入場と君が代が

歌われたことです。非常にラッキーでありました。入場

のあと理事の紹介と今年度の会長ロン・バートンさんの

紹介がありました。世界中のガバナー・エレクトと握手

をして記念撮影を撮りました。私は１回ですが、ロン・

バートンさんは534回、計３日間かかったそうです。大

変疲れたと言われました。幸運にもガバナーエレクト朝

食会で同じテーブルに座る事ができました。ロン・バー

トンさんは向いにいます。隣が奥様のジェッタさんで

す。ロン・バートンさんが言うには、ロータリーが他の

団体と違うのは、常に倫理・職業意識を更新し、気づ

き、他の団体から尊敬されていると言われました。ロン

バートンさんはRI の戦略計画、財団の夢計画に中心で

関わってこられました。ロータリーの戦略計画はロータ

リーの方向を決定づける重要な計画です。異なる国・地

域の状況を調べ、各地域の強み、改善点、課題を決定し

ました。その中でクラブのサポートと強化、人道的奉仕

と重点化、公共イメージと認知度の向上は戦略計画の重

要事項です。より充実したプロジェクトをしますとより

大きな影響になります。それは会員と支援者の増強につ

ながり、支援の拡大になります。それは公共イメージ増

強となり、寄付の増加になります。クラブの強化になり

ます。さらにより強力なプロジェクトを作ることがで

きます。このサイクルでクラブの強化となります。クラ

ブのサポートの強化は具体的にはクラブの刷新性と柔

軟性を育てる。様々な奉仕活動に参加するように奨励す

る。会員の多様性を増進する。会員の勧誘と維持を増

進する。リーダーを育成する。クラブと地区の戦略計画

を実践する。RI も地区も戦略計画が立っています。知

立さんも長期計画を立てています。５年先�0年先クラブ

がどうしたいか。どうなるべきかを今から考える必要が

あります。人道的奉仕の重点化と増加、国際ロータリー

の最重点項目になっているのは、ポリオ撲滅です。日本

ではポリオが撲滅して関心がないかもしれませんが、世

界ではポリオの90％は撲滅されましたけれど、まだ残っ

ている国があります。インドは撲滅されましたが、パキ

スタン、アフガニスタン、ナイジェリア。今困っている

のがソマリア。さらにこれらの援助をしています。ポリ

オが厄介なのは感染しても表面にでません。体に入って

発症するのは、１割ですが、残りの９割は症状が出ませ

ん。しかし感染者になります。天然痘の場合は皮膚に発

心が出てすぐ分かります。隔離もできます。ポリオはウ

イルスなので抗生物質が効かないですし、治療法はワク

チンを投与して免疫力を高めて感染に対して防御できる

という事です。ポリオ撲滅というロータリーの使命を再

確認する。ロータリー以外の方にもロータリーが何をし

ているか。公共イメージの向上のために��月３・４日名

古屋市久屋大通公園でポリオ撲滅キャンペーンとワール

ドフードフェスタを行います。皆さんにはパンフレット

を渡しチケットを買って頂きました。後は参加して頂き

たいと思います。来て頂ければ後でメーキャップカード

をお送り致します。どうか出席お願いします。

　今年度の地区テーマは「磨いて輝こう」です。磨い

て輝こうという事は、「ENGAGE	ROTARY	CHANGE	

LIVES」につながります。今年１年、磨いて輝いてく

ださい。ありがとうございました。
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第５回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．��・�2月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．クリスマス家族会について	〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈親睦活動委員長〉

３．次年度指名委員について	 〈幹　事〉

４．その他

Ⅲ　会場監督の所見


